

CULTURE ■ Avec l'association Mémoire Histoire des Républicains espagnols

Première exposition à la médiathèque

L'exposition proposée par l'association Mémoire Histoire des Républicains espagnols à la médiathèque Cœurderoy a été inaugurée, samedi, par André Fourcade, maire de Tonnerre, Manuel Sanz et Ivan Larrois, respectivement président et secrétaire de l'association, en présence de nombreux visiteurs.

En quelques dizaines de panneaux et quelques aquarelles de Francis Romero, les organisateurs ont retracé ces années sombres pendant lesquelles l'Espagne a plongé dans la guerre civile, ainsi que les conséquences de cette guerre : spoliations, exécutions sommaires, déportation, internement ou exil prolongé. Parmi ces exilés, plusieurs milliers ont été accueillis dans l'Yonne et dans le Tonnerrois.

De nombreux livres rela-



EXPOSITION. Ivan Larrois et Manuel Sanz, tous deux descendants de combattants républicains, ont préparé cette exposition, la première proposée à la médiathèque de Tonnerre. c.c.

tifs à cette période ont été mis à disposition des lecteurs par l'équipe de la médiathèque.

L'exposition est visible jusqu'au 23 février. Deux

autres temps forts marqueront la manifestation : la projection au cinéma du documentaire *Les Triangles Bleus* d'Anne Lainé, qui retrace le combat, l'exil et l'internement

des républicains, et une conférence donnée le 13 février, à 18 h 30, par Ivan Larrois, intitulée « L'Yonne et le Tonnerrois, terres d'accueil, terres d'exil ». ■